

JOSÉ DE JESÚS AGUAS ANGEL

Originario de la ciudad de León, Guanajuato, cursó la Licenciatura en Derecho por la Universidad DeLaSalle Bajío, donde obtuvo en 2005 el título profesional por la modalidad de "Excelencia Académica" con *Mención Honorífica*, desempeñándose como abogado desde ese momento en la Dirección de Asuntos Jurídicos del Instituto de Acceso a la Información, posteriormente cursó de 2005 a 2007 la Maestría en Derecho Constitucional y Administrativo por la Universidad DeLaSalle Bajío, obteniendo el grado respectivo a través de la elaboración y defensa de la tesis intitulada "*La naturaleza jurídica de la jurisprudencia mexicana*", ganando la nota *Magna Cum Laude* por unanimidad, es así, que de 2008 a 2009 estudió la Maestría en Derecho Civil en la Universidad DeLaSalle Bajío, obteniendo el grado respectivo a través de la elaboración y defensa de la tesis intitulada "*El nuevo régimen jurídico de la Usucapión en el Estado de Guanajuato*", ganando la nota *Magna Cum Laude* por unanimidad; paralelamente a la formación académica, a partir de 2008 comenzó su labor docente en diversas instituciones de educación superior —tales como la Universidad DeLaSalle Bajío, la Universidad de Estudios Profesionales de Ciencias y Artes, A.C., el Instituto de la Justicia Administrativa del Tribunal de lo Contencioso Administrativo del Estado de Guanajuato, el Instituto de Ciencias Penales del Estado de Guanajuato, entre otras— en distintos niveles —Licenciatura, Maestría, Especialidad, entre otros—, siendo que en lo profesional se ha desempeñado como consultor estratégico, abogado litigante en distintas materias, conferencista, ponente, panelista, formador, capacitador, entre otras, asimismo, se encuentra inscrito en el padrón de catedráticos e investigadores en Derecho Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Cursó de 2010 a 2012 el Doctorado en Derecho en la Universidad Autónoma de Nuevo León, bajo la tesis "*La tensión entre la jurisprudencia y el sistema de precedentes en México*", bajo la dirección del Dr. Eduardo Ferrer Mac-Gregor Poisot, y actualmente se encuentra trabajando en la tesis doctoral *La eficacia interna de la jurisprudencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos en el sistema jurídico mexicano*, en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, en la Convocatoria del Doctorado relativa a 2014, bajo la dirección del Dr. Eduardo Ferrer Mac-Gregor Poisot.

